中東地区まちづくり協議会の地域づくり部会では、「もっと知ろう・伝えよう・つながろ う」をモット―に2018年度からまち興し事業の一つとして、地元の隠された魅力や歴史を再発 見してもらおうとお宝探しのまち歩きを実施されています。

今回は、これまでの活動報告も含めた企画展「北浦街道沿いお宝探しの旅」が田中絹代ぶん か館で開催されました。展示では、北浦街道探訪記、時を遡るお宝写真の数々や地域の変遷の 映像等があり、時代が推移する中での歴史的な風景の変貌に触れることができました。

山縣邦光氏に当時のエピソードをひとつひとつ語って頂きながらの観覧はとても贅沢な時間と なりました。かつて下関は大陸の玄関口や北前船で栄えた港町であることや往年の賑わいを伝 える建物や街並みの写真は当時の面影を留めていることから、時空を超えた遠い昔にロマンを 感じることができました。

地元住民も気づいていないお宝スポットにより、地元の魅力を知ることのできる中東地区ま ちづくり協議会主催のまち歩きや企画展が開催の折にはぜひ参加され、タイムトリップしてみ てはいかがでしょうか?

展示会場の様子



地域部会活動紹介



田中部会長 山縣氏(右)



当時の写真



ポ